

Quelle est l'espérance de ce monde ?

Quelle est notre espérance ?

Quelle est notre joie aujourd'hui, et tout particulièrement ce matin ?

1 Corinthiens 15 :1 à 20, *je vous rappelle, frères, l'Évangile que je vous ai annoncé, et que vous avez reçu, et dans lequel vous persévérez, 2 et par lequel vous êtes sauvés, si vous le gardez tel que je vous l'ai annoncé; autrement, vous auriez cru en vain. 3 Or, je vous ai enseigné, avant toutes choses, ce que j'avais aussi reçu : que Christ est mort pour nos péchés, selon les Écritures; 4 et qu'il a été enseveli, et qu'il est ressuscité le troisième jour, selon les Écritures; 5 et qu'il a été vu de Céphas, puis des douze; 6 ensuite, il a été vu en une seule fois de plus de cinq cents frères, dont la plupart sont encore vivants, et dont quelques-uns sont morts.*

7 Ensuite, il s'est fait voir à Jacques, et puis à tous les apôtres; 8 et après tous, il m'est apparu à moi aussi comme à un avorton. 9 Car je suis le moindre des apôtres, moi qui ne suis pas digne d'être appelé apôtre, parce que j'ai persécuté l'Église de Dieu. 10 Mais c'est par la grâce de Dieu que je suis ce que je suis; et sa grâce envers moi n'a pas été vaine; au contraire, j'ai travaillé beaucoup plus qu'eux tous; non pas moi pourtant, mais la grâce de Dieu qui est avec moi. 11 Soit donc moi, soit eux, nous prêchons ainsi, et vous avez cru ainsi. 12 Or, si l'on prêche que Christ est ressuscité des morts, comment quelques-uns parmi vous disent-ils qu'il n'y a point de résurrection des morts?

13 Et s'il n'y a point de résurrection des morts, Christ aussi n'est point ressuscité. 14 Et si Christ n'est point ressuscité, notre prédication est donc vaine, et votre foi aussi est vaine. 15 Il se trouve même que nous sommes de faux témoins de Dieu; car nous avons rendu ce témoignage à l'égard de Dieu, qu'il a ressuscité Christ, lequel il n'a point ressuscité, si les morts ne ressuscitent point. 16 Car, si les morts ne ressuscitent point, Christ n'est pas non plus ressuscité. 17 Et si Christ n'est point ressuscité, votre foi est vaine, et vous êtes encore dans vos péchés. 18 Ceux donc qui sont morts en Christ, sont aussi perdus. 19 Si nous n'avons d'espérance en Christ que pour cette vie seulement, nous sommes de tous les hommes les plus misérables. 20 Mais maintenant, Christ est ressuscité, et il est devenu les prémisses de ceux qui sont morts.

L'espérance du monde est certainement de vivre le plus longtemps possible, et dans les meilleures conditions possibles.

En ce dimanche de Pâques, notre espérance repose sur la résurrection de notre Seigneur Jésus-Christ. Résurrection qui nous assure également la nôtre afin de partager la joie et la gloire de notre Seigneur Jésus-Christ.

Et ce matin, bien entendu je voudrais vous parler de la résurrection de Jésus-Christ, mais aussi de ce qu'elle implique dans notre vie.

Et pour cela, je voudrais relire quelques versets de notre passage en 1 Corinthiens 15 puis nous iront dans l'Ancien Testament avec le Psaume 115.

***12 Or, si l'on prêche que Christ est ressuscité des morts, comment quelques-uns parmi vous disent-ils qu'il n'y a point de résurrection des morts ?
13 Et s'il n'y a point de résurrection des morts, Christ aussi n'est point ressuscité. 14 Et si Christ n'est point ressuscité, notre prédication est donc vaine, et votre foi aussi est vaine. 16 Car, si les morts ne ressuscitent point, Christ n'est pas non plus ressuscité. 17 Et si Christ n'est point ressuscité, votre foi est vaine, et vous êtes encore dans vos péchés. 18 Ceux donc qui sont morts en Christ, sont aussi perdus. 19 Si nous n'avons d'espérance en Christ que pour cette vie seulement, nous sommes de tous les hommes les plus misérables.***

Psaume 115 : 17 et 18. ***Les morts ne loueront point l'Éternel, ni tous ceux qui descendent au lieu du silence. 18 Mais nous, nous bénirons l'Éternel, dès maintenant et à toujours. Louez l'Éternel !***

Le verset 17 nous dit très clairement que ***ce ne sont pas les morts qui loueront l'Éternel, ni tous ceux qui descendent au lieu du silence.***

Par ces paroles nous pouvons nous souvenir de certaines choses :

1°) Ceux qui nous ont quittés, et qui appartiennent à Dieu ne feront plus jamais entendre leur voix ici-bas. Ils n'élèveront plus jamais leurs louanges vers le trône de Dieu, et vous savez pourquoi ?

Parce qu'ils sont aujourd'hui devant le trône de Dieu !

Et pourquoi le sont-ils ? Parce que Christ est vivant, Jésus-Christ est sorti du tombeau pour que nous, nous puissions être un jour en sa présence.

2°) Un jour c'est notre propre voix qui ne s'entendra plus ici-bas, mais elle accompagnera celles des myriades d'anges et des élus qui célèbrent le nom de Dieu et de notre Seigneur Jésus-Christ.

3°) Qu'il y a en enfer des âmes qui ne loueront jamais le Seigneur.

Par contre, la suite de notre texte, verset 18, nous dit tout aussi clairement, ***mais nous, nous bénirons l'Éternel, dès maintenant et à toujours. Louez l'Éternel !***

Sommes-nous donc résolus à apporter au Seigneur la louange ?

Sommes-nous reconnaissant simplement pour le fait que :

1°) Christ est vivant !
2°) Nous Lui appartenons.
3°) Nous sommes en vie.
4°) Nous sommes spirituellement en vie. Ce qui est une grâce spéciale de Dieu !
Alors comme le dit David, quand les incrédules demandent : **Où donc est ton Dieu ?**
Sachons leur dire avec assurance, **notre Dieu, Il est dans les cieux; Il fait tout ce qu'Il Lui plaît.**

Regardez encore les versets 12 et 13 du Psaume 115.

L'Éternel s'est souvenu de nous; Il bénira, Il bénira la maison d'Israël, Il bénira la maison d'Aaron. 13 Il bénira ceux qui craignent l'Éternel, tant les petits que les grands.

Avez-vous vu combien de fois l'Éternel notre Dieu nous bénit dans ces deux versets ?

L'affirmation *Il bénira*, est répétée quatre fois !

S'il est capable de nous bénir tant de fois, c'est parce qu'Il est vivant, un mort ne peut pas vous bénir !

Voilà pourquoi nous pouvons, et nous devons célébrer notre Dieu !

Parce qu'Il nous a comblé de toutes sortes de bénédictions, et ce dans tous les domaines de notre vie.

A chaque repère de notre vie, que ce soit en début d'année, le jour de notre anniversaire ou à noël, nous devons bénir Dieu parce qu'Il nous aime, parce qu'Il a pardonné nos péchés, parce que sa grâce est abondante, parce que nos peurs sont enlevées.

Les morts ne loueront point l'Éternel, ni tous ceux qui descendent au lieu du silence.

Mais nous, nous bénirons l'Éternel, dès maintenant et à toujours. Louez l'Éternel !

La mort elle-même n'arrêtera pas nos louanges, bien au contraire, elle les élèvera bien plus haut encore ! Pourquoi ? La réponse se trouve dans l'épître de Paul aux Corinthiens (15 :20 à 22)

Mais maintenant, Christ est ressuscité, et il est devenu les premices de ceux qui sont morts. 21 En effet, puisque la mort est venue par un homme, la résurrection des morts est venue aussi par un homme. 22 Car, comme tous meurent en Adam, de même tous (ceux qui ont mis leur confiance dans le sacrifice de Jésus) revivront en Lui.

A ceci je rajouterais les paroles de Paul que nous trouvons en Romains 8 :31 à 39.

Que dirons-nous donc sur cela ? Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? 32 Lui, qui n'a point épargné son propre Fils, mais qui l'a livré pour nous tous, comment ne nous donnera-t-il point toutes choses avec lui ? 33 Qui accusera les élus de Dieu ? Dieu est celui qui les justifie. 34 Qui les condamnera ? Christ est mort, et de plus il est ressuscité, il est même assis à la droite de Dieu, et il intercède aussi pour nous. 35 Qui nous séparera de l'amour de Christ ? Sera-ce l'affliction, ou l'angoisse, ou la persécution, ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou l'épée ?

36 Selon qu'il est écrit : Nous sommes livrés à la mort tous les jours à cause de toi, et nous sommes regardés comme des brebis destinées à la tuerie. 37 Au contraire, dans toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs, par celui qui nous a aimés. 38 Car je suis assuré que ni la mort, ni la vie, ni les anges, ni les principautés, ni les puissances, ni les choses présentes, ni les choses à venir, 39 ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature, ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur.

1440 ans avant la venue de ce Rédempteur sur la terre, Job affirmait déjà, *pour moi, je sais que mon Rédempteur est vivant, qu'à la fin Il se lèvera sur la terre, et qu'après cette peau qui se détruit, et hors de ma chair, je verrai Dieu. Moi, je le verrai, à moi propice; mes yeux le verront, et non un autre.*

Les paroles de Job sont notre espérance, *je sais, oui, je sais que mon Rédempteur est vivant ! Lorsque ma peau sera détruite, je verrai Dieu de mes yeux, moi et non pas un autre !* Job 19 :25 et 26

Pourquoi sommes-nous si joyeux en cette période, pourquoi sommes-nous présents ce matin ?

Parce que Christ a pris notre péché sur ses épaules, quand Il fut cloué sur la croix avant de mourir, puis Il ressuscita le troisième jour, voilà où se trouve notre espérance !

Job parle de sa propre mort quand il dit, *pour moi, je sais que mon Rédempteur est vivant, qu'à la fin Il se lèvera sur la terre, et qu'après cette peau qui se détruit, et hors de ma chair, je verrai Dieu.* Puis il parle de sa résurrection, et ajoute, *moi, je le verrai, à moi propice; mes yeux le verront, et non un autre. Mes reins se consument en mon sein !*

Job dit, je sais ! Il ne dit pas je pense, ou j'espère que, non il dit je sais.
Je sais que je verrai Dieu !

Voilà où est notre attente, notre joie, notre paix et notre espérance, en Jésus-Christ car Il est ressuscité, son tombeau est totalement vide !

Alors encore quelques jours d'exil ici-bas, et puis nos yeux verrons la sainte patrie, encore quelques temps et notre foi, laissera la place à la vue, ***moi, je le verrai, à moi propice; mes yeux le verront, et non un autre.***

Soyons donc pleins de patience, de courage et de persévérence, et quand le découragement nous envahira, rappelons-nous que c'est nous, qui verrons Dieu. Rappelons-nous que nous avons un Rédempteur qui vit aujourd'hui.

Enfin je terminerai avec une question à vous qui ne connaissez peut-être pas Jésus-Christ personnellement.

Qu'allez-vous faire de Lui ? Allez-vous croire en sa résurrection, et allez-vous Le reconnaître comme votre Seigneur et sauveur.

Etes-vous capable de dire ce matin, *oui Jésus est ressuscité des morts, oui Il est mon Seigneur et Sauveur, et oui mes yeux aussi un jour verront Celui qui a donné sa vie pour moi sur la croix, qui est ressuscité et qui règne aujourd'hui dans les cieux ?*

Que ce jour soit le plus beau pour vous, comme il l'est pour nous.

¿Cuál es la esperanza de este mundo?

¿Cuál es nuestra esperanza?

¿Cuál es nuestra alegría hoy, y especialmente esta mañana?

1 Corintios 15:1 al 20, *además os declaro, hermanos, el evangelio que os he predicado, el cual también recibisteis, en el cual también perseveráis; 2 por el cual asimismo, si retenéis la palabra que os he predicado, sois salvos, si no creísteis en vano. 3 Porque primeramente os he enseñado lo que asimismo recibí: Que Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras; 4 y que fue sepultado, y que resucitó al tercer día, conforme a las Escrituras; 5 y que apareció a Cefas, y después a los doce. 6 Despues apareció a más de quinientos hermanos a la vez, de los cuales muchos viven aún, y otros ya duermen.*

7 Despues apareció a Jacobo; despues a todos los apóstoles; 8 y al último de todos, como a un abortivo, me apareció a mí. 9 Porque yo soy el más pequeño de los apóstoles, que no soy digno de ser llamado apóstol, porque persegui a la iglesia de Dios. 10 Pero por la gracia de Dios soy lo que soy; y su gracia no ha sido en vano para conmigo, antes he trabajado más que todos ellos; pero no yo, sino la gracia de Dios conmigo. 11 Porque o sea yo o sean ellos, así prediquemos, y así habéis creído. 12 Pero si se predica de Cristo que resucitó de los muertos, ¿cómo dicen algunos entre vosotros que no hay resurrección de muertos?

13 Porque si no hay resurrección de muertos, tampoco Cristo resucitó. 14 Y si Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra predicación, vana es también vuestra fe. 15 Y somos hallados falsos testigos de Dios; porque hemos testificado de Dios que él resucitó a Cristo, al cual no resucitó, si en verdad los muertos no resucitan. 16 Porque si los muertos no resucitan, tampoco Cristo resucitó; 17 y si Cristo no resucitó, vuestra fe es vana; aún estáis en vuestros pecados. 18 Entonces también los que durmieron en Cristo perecieron. 19 Si en esta vida solamente esperamos en Cristo, somos los más dignos de conmiseración de todos los hombres. 20 Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho.

La esperanza del mundo es ciertamente vivir el mayor tiempo posible y en las mejores condiciones posibles.

En este Domingo de Pascua, nuestra esperanza descansa en la resurrección de nuestro Señor Jesucristo. Resurrección que nos asegura también la nuestra para poder compartir el gozo y la gloria de nuestro Señor Jesucristo.

Y esta mañana, por supuesto, me gustaría hablaros de la resurrección de Jesucristo, pero también de lo que implica en nuestra vida.

Y para esto quisiera releer algunos versículos de nuestro pasaje en 1 Corintios 15 luego pasaremos al Antiguo Testamento con el Salmo 115.

12 Pero si se predica de Cristo que resucitó de los muertos, ¿cómo dicen algunos entre vosotros que no hay resurrección de muertos?

13 Porque si no hay resurrección de muertos, tampoco Cristo resucitó. 14 Y si Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra predicación, vana es también vuestra fe. 16 Porque si los muertos no resucitan, tampoco Cristo resucitó; 17 y si Cristo no resucitó, vuestra fe es vana; aún estáis en vuestros pecados. 18 Entonces también los que durmieron en Cristo perecieron. 19 Si en esta vida solamente esperamos en Cristo, somos los más dignos de commiseración de todos los hombres.

Salmo 115:17 y 18. **No alabarán los muertos a JAH, ni cuantos descienden al silencio; 18 pero nosotros bendeciremos a JAH desde ahora y para siempre. Aleluya.**

El versículo 17 nos dice muy claramente que **no alabarán los muertos a JAH, ni cuantos descienden al silencio.**

Por estas palabras podemos recordar ciertas cosas:

1º) Los que nos han dejado, y que pertenecen a Dios, nunca más harán oír su voz aquí en la tierra. Nunca más elevarán sus alabanzas al trono de Dios, ¿y sabes por qué?

¡Porque hoy están ante el trono de Dios!

¿Y por qué lo son? Porque Cristo está vivo, Jesucristo resucitó de la tumba para que algún día podamos estar en su presencia.

2º) Un día será nuestra propia voz la que ya no se oirá aquí abajo, pero acompañará a las de las miríadas de ángeles y de los elegidos que celebran el nombre de Dios y de nuestro Señor Jesucristo.

3º) Que hay almas en el infierno que nunca alabarán al Señor.

Por otro lado, el resto de nuestro texto, el versículo 18, nos dice con la misma claridad, **pero nosotros bendeciremos a JAH desde ahora y para siempre.**

Aleluya.

¿Estamos entonces decididos a alabar al Señor?

¿Estamos agradecidos simplemente por el hecho de que:

1º) ¡Cristo está vivo!

2º) Le pertenecemos.

3º) Estamos vivos.

4º) Estamos espiritualmente vivos. ¡Lo cual es una gracia especial de Dios!

Así como dice David, cuando los incrédulos preguntan : **Dónde está ahora su Dios?** (Salmo 115:2)

Digámosles con confianza, **Nuestro Dios está en los cielos; Todo lo que quiso ha hecho.** (Salmo 115:3)

Mire nuevamente los versículos 12 y 13 del Salmo 115.

Jehová se acordó de nosotros; nos bendecirá a la casa de Israel; bendecirá a la casa de Aarón. 13 Bendecirá a los que temen a Jehová, a pequeños y a grandes.

¿Has visto cuántas veces el Señor nuestro Dios nos bendice en estos dos versículos?

¡La declaración **bendecirá** se repite tres veces!

Si Él puede bendecirnos tantas veces es porque está vivo, ¡un muerto no puede bendecirte!

¡Por eso podemos y debemos celebrar a nuestro Dios!

Porque Él nos ha colmado de todo tipo de bendiciones en todos los ámbitos de nuestra vida.

En cada hito de nuestra vida, ya sea al inicio del año, en nuestro cumpleaños o en Navidad, debemos bendecir a Dios porque nos ama, porque ha perdonado nuestros pecados, porque su gracia es abundante, porque nuestros miedos se quitan.

No alabarán los muertos a JAH, ni cuantos descienden al silencio; 18 pero nosotros bendeciremos a JAH desde ahora y para siempre.

Aleluya.

La muerte misma no detendrá nuestra alabanza, al contrario, ¡la elevará aún más! ¿Por qué? La respuesta se encuentra en la epístola de Pablo a los Corintios (15 :20 al 22)

Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho. 21 Porque por cuanto la muerte entró por un hombre, también por un hombre la resurrección de los muertos. 22 Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados.

A esto añadiría las palabras de Pablo que encontramos en Romanos 8:31 al 39.

¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas? 33 ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica. 34 ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que

*además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros. 3
5 ¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada? 36 Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; somos contados como ovejas de matadero.*

37 Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. 38 Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, 39 ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro.

1440 años antes de la venida de este Redentor a la tierra, Job ya afirmaba, *yo sé que mi Redentor vive, y al fin se levantará sobre el polvo; 26 y después de deshecha esta mi piel, en mi carne he de ver a Dios; 27 al cual veré por mí mismo, y mis ojos lo verán, y no otro, aunque mi corazón desfallece dentro de mí.*

Las palabras de Job son nuestra esperanza, *yo sé que mi Redentor vive, 26 y después de deshecha esta mi piel, en mi carne he de ver a Dios.*

¿Por qué estamos tan alegres en este tiempo, por qué estamos presentes esta mañana?

Porque Cristo tomó nuestro pecado sobre Sus hombros, cuando fue clavado en la cruz antes de morir, luego resucitó al tercer día, ¡ahí es donde está nuestra esperanza!

Job habla de su propia muerte cuando dice, *, yo sé que mi Redentor vive, 26 y después de deshecha esta mi piel, en mi carne he de ver a Dios.*

Luego habla de su resurrección y añade, *cual veré por mí mismo, y mis ojos lo verán, y no otro, aunque mi corazón desfallece dentro de mí.*

Job dice: **¡Lo sé!** No dice creo, o espero, no, dice **¡Lo sé!**

Aquí está nuestra expectativa, nuestro gozo, nuestra paz y nuestra esperanza, en Jesucristo porque ha resucitado, ¡su tumba está totalmente vacía!

Así que unos días más de exilio aquí abajo, y entonces nuestros ojos verán la patria santa, unas cuantas veces más y nuestra fe dará paso a la vista,
Llenémonos, pues, de paciencia, coraje y perseverancia, y cuando el desánimo nos invada, recordemos que somos nosotros quienes veremos a Dios.

Recordemos que tenemos un Redentor que vive hoy.

Finalmente terminaré con una pregunta para ustedes que quizás no conocen a Jesucristo personalmente.

¿Qué vas a hacer con Él? ¿Creerás en Su resurrección y lo reconocerás como tu Señor y salvador?

¿Eres capaz de decir esta mañana, *sí Jesús resucitó de entre los muertos, sí Él es mi Señor y Salvador, y sí mis ojos también un día verán a Aquel que dio su vida por mí en la cruz, que resucitó y que reina hoy en el cielo?*

Que este día sea el más bonito para ti, como lo es para nosotros.